

La Junta cancela el convenio con el CEPA "García Maroto"

GABRIEL JAIME

La Consejería de Educación no aportará presupuesto alguno para el curso 2012-2013 en el CEPA "García Maroto". El asunto fue hecho público por el primer edil. "El gobierno de Cospedal no cree en la educación de adultos en La Solana, y nos deja tirados al inicio del curso con agostidad (porque lo comunica en agosto) y alevosía". Con esto se pone fin

al convenio de colaboración entre la Consejería y el Ayuntamiento que databa del año 2007. Díaz-Cacho acusó al gobierno regional de "dejar en la cuneta a más de 300 personas que intentaban formarse para mejorar sus opciones de empleo cuando el paro está batiendo records". Considera que el hecho de recortar en educación es "una aberración política", que sólo puede obedecer a



El alcalde cuando anunció la decisión de la Junta.

"una decisión intencionada". Incluso ha pedido a los servicios jurídicos municipales que estudien la posibilidad de recurrir. En cualquier caso, Díaz-Cacho anunció que se va a plantear con los partidos políticos la manera de mantener este servicio por lo menos este curso, indicando que los alumnos ya no tendrán otra opción de matricularse en otros centros.

El Centro Ocupacional vuelve a abrir sus puertas

G.J.

El Centro Ocupacional "Virgen de Peñarroya" ha iniciado el curso con total normalidad después de un verano complicado que obligó a cerrar sus puertas de forma indefinida. Ha sido un tiempo difícil para los profesionales y usuarios del centro que ahora tienen la sensación de haber despertado de su "pesadilla".

La llegada del primer 50 por ciento del convenio de 2011 y el compromiso de la Junta garantizando el convenio de 2012 han sido las claves para la reapertura del centro, según ha reconocido la directora del mismo, Paqui Rivera. Se mantienen todos los puestos de usuarios y profesionales, aunque los recortes obligarán a ajustarse. En este sentido, Rivera ha señalado que habrá que buscar otras formas de financiación. Lavar coches, trabajar los reciclados o la venta de lotería son algunas acciones que llevarán a cabo para cuadrar las cuentas.

La directora ha reconocido que han vivido un año muy duro emocionalmente, indicando que ha sido una lucha en la que se ha implicado todo el pueblo de La Solana. Por eso, quiere agradecer todo el apoyo recibido.

Asesoría de empresas
Fiscal,
laboral
y contable

C/ La Música, 1 - Tfno.: 926 63 45 86 - LA SOLANA